

# FPII

## Pekan Olahraga Wanita Provinsi Jatim 2024, Atlit Putri Anggota Kodim 0811/Tuban Raih Prestasi Juara 2 Di Ajang Lomba Tolak Peluru

Basory Wijaya - [TUBAN.FPII.OR.ID](http://TUBAN.FPII.OR.ID)

Dec 9, 2024 - 17:40



TUBAN, – Prestasi yang membanggakan dari putri anggota Kodim 0811/Tuban, bernama Putri Anma Nur rochim berhasil meraih juara 2 di ajang Lomba Tolak Peluru di cabang olahraga (Cabor) atletik dalam Pekan Olahraga Wanita Provinsi (PORWAPROV) I PERWOSI Jawa Timur 2024 dimenangkan di posisi kedua dari UPT SMPN 2 Tuban dengan jarak 8.83m, bertempat di Lapangan Atletik Oentoeng Poedjadi Universitas Negeri Surabaya (UNESA) Jawa Timur. Senin (09/12/2024).

Arumi Bachsin Ketua Perwosi Jatim saat memberikan sambutan dalam opening ceremony Porwaprov I Jatim 2024, di GOR Basket Unesa mengatakan bahwa, dengan banyaknya dukungan dari berbagai pihak, Arumi mengaku optimistis event ini bisa menjadi wadah bagi para perempuan dalam bidang olahraga.

“Lewat event olahraga ini, kami ingin meningkatkan minat perempuan dari usia belia hingga dewasa untuk bisa mengasah skill dan berpartisipasi untuk menyambut kejuaraan lainnya,” jelasnya.

Pada Porwaprov I Jatim 2024 ini, Arumi mengatakan atlet yang bergabung sebanyak 746 orang, dan terbagi dalam tujuh cabang olahraga. Lima cabor itu di yakni atletik, voli, pentaque, wushu, dan senam kreasi Perwosi.

“Sementara dua cabor lain adalah cabor mandiri, tapi mau ikut meramaikan Porwaprov I jatim 2024. Di antaranya ada *softball* dan *woodball*,” terangnya.

Sementara itu, Muhammad Nabil mengatakan, dengan adanya Porwaprov I Jatim 2021, bisa ditemukan bibit unggul untuk berpartisipasi dalam kejuaraan lain, baik di tingkat provinsi maupun nasional.

“Kegiatan ini bukan sekadar hura-hura tapi juga memberi porsi dan peran pada atlet wanita untuk Jatim,” katanya.

Adapun Adhy Karyono Pj Gubernur Jatim berharap Porwaprov ini bisa memberikan kontribusi dalam peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) di Jatim, khususnya perempuan.

“Porwaprov I Jatim 2024 adalah tonggak sejarah, di mana Perwosi Jatim mulai mengamboi peran dalam memberdayakan wanita di Jatim. Sekaligus menjadi pendobrak kegiatan yang belum ada di Indonesia,” tutupnya.

Atas prestasi yang telah diraihinya itu, Komandan Kodim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., memberikan apresiasi dan ucapan selamat kepada putri anggota Kodim 0811/Tuban, bernama Putri Anma Nur rochim berhasil meraih juara 3 di ajang Lomba Tolak Peluru di cabang olahraga (Cabor) atletik dalam Pekan Olahraga Wanita Provinsi (PORWAPROV) I PERWOSI Jawa Timur 2024.

“Semoga keberhasilan ini bisa memberikan inspirasi dan menjadi pelajaran kepada seluruh anggota Kodim 0811/Tuban dalam mendidik anak”, Tutur Dandim 0811/Tuban. (Farozych)